



元気に川に戻ってきてね

6月4日、琴似発寒川とその支流左股川の5会場で、ヤマメの稚魚の放流を行いました。

「西野ふれあい広場」会場では、地元の親子連れなど約500人が集まり、稚魚を放流しました。5月21日には、地域住民が琴似発寒川の一斉清掃を行っており、稚魚は、きれいな川で気持ち良さそうに泳いでいました。



▲一斉清掃の様子



フラワーポットで一石二鳥！

5月18日に、琴似栄町通（琴似本通）の路上駐輪場跡で、フラワーポットの花植えと設置を行いました。

地元の住民が、フラワーポットにペチュニアなどの花苗490株を植え、歩道にきれいに並べました。フラワーポットの設置で、路上駐輪の減少と、街並みの美化の効果が期待されます。



生涯学び、輝き続けます

6月17日、西区民センターで区内に住む65歳以上の高齢者を対象とした西区ときわ大学の入学式が行われました。

大学には50人が参加し、9月の卒業式まで、新しく知り合った仲間たちとさまざまな講座を受講します。



新緑の中で楽しむパークゴルフ

6月19日、第16回西区民パークゴルフ大会が開催されました。

今年は174人の愛好者が参加し、互いに親ほくを深めながら、日ごろの練習の成果を発揮し、真剣に競技に取り組んでいました。



区内で行われた
行事を写真で
紹介します。



広告欄